



都市整備

大村公園をさらに美しく!!



永尾 高宣 議員

玖島川沿いの遊歩道に咲き誇るアジサイなどのさまざまな種類の花が公園をさらに美しく輝かせている一方で、大手門の表と裏の石積みが大きく膨らみ、人命に関わることである。その対応はどのように考えているのか。また、桜田の堀の外周にある木柵が老朽化して、大変危険な状態であるため、今年度中にでも、早急に整備することはできないか。

答

当該場所は玖島城址の遺構であることから、石垣の修復にあたっては、施工方法等について県教育庁等との協議が必要となる。また、復元にあたっては、現在の石積みの調査が必須であり、石積みを施工できる業者も限られるため、今後、手法等の調査・研究を行っていきたい。また、桜田の堀の木柵については、大村市公園施設長寿命化計画に基づき、本年度中の整備完了を目指して取り組みたい。



都市整備

新幹線建設の
関連問題について

村上 信行 議員

柴田町内の木場トンネル口に設置予定の市道の付替道路は8%の急勾配で計画されており、地元住民と約束した道路の安全対策をどのように講じるのか。また、木場トンネルの掘削工事が原因で、大佐古地区の農業用井戸が多数枯渇しており、復旧までに長期間かかることが見込まれているため、担当部署を設置すべきであるがどうか。

答

付替道路については、地元住民と協議を重ねてきており、歩行者や通行車両の安全対策として、道路照明灯・カーブミラーの設置、速度抑制のための路面標示等を行う。また、新幹線工事に伴う井戸水等の枯渇に対しては、新幹線まちづくり課が担当する。新幹線開業後、同課は閉鎖することとなるため、他の部署が業務を確実に引き継ぐ。



行財政・一般

ナイター開始後のイベント
開催時間について

野島 進吾 議員

ボートレース大村で開催されるさまざまなイベントは、ボートファン以外のお客様にも楽しんでいただいている。9月23日より「発祥地ナイター」としてナイターレースが開始され、レースの開催時間も変更されるが、各イベントも夜に催されることになるのか。

答

ナイターレース開始後のイベントの開催については、タレントの出演時間を16時、19時の2回、各種イベントの開催時間を14時から21時までと予定している。また、子ども向けのイベントや各種団体の催し物等、内容によっては、午前中からの開催を考えている。



行財政・一般

中心市街地
複合ビルについて

伊川 京子 議員

中心市街地複合ビル(旧浜屋)は来年4月のグランドオープンに向け、3階から6階までの改修工事が計画されている。ここには民間団体、日本語学校、福祉センター等が入ることから利用目的も多様になり、防音設備等も必要と考えるが、対策はどうされているか。また、各会議室の貸出受付の担当はどこになるのか。

答

福祉センターの和室(大)については、防音仕様にする予定である。また、その他の会議室等においても、運用について配慮や工夫をするとともに、今後、具体的な運用を検討する中で、必要に応じ追加の防音工事も検討していきたい。また、各会議室の貸出受付は、全て福祉センターで行う予定である。

